

publicidad



Si quieres que te **ENCUENTREN**

ELDI@RIO

montanes.es

Jueves, 2 de marzo de 2006

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

PORTADA | **ACTUALIDAD** | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio

[GUIAS

CANTABRIA]

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar

Cantabria / REGIÓN

VEGA DE PAS

Historia, naturaleza y arquitectura

M. DE LA P./SANTANDER

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, experto en etnografía pasiega, pretende con este proyecto recuperar la historia de un ferrocarril que nunca llegó a ser realidad por las presiones de la oligarquía vasca. Las edificaciones que permanecen en pie en Yera sobrevivirán para las futuras generaciones con la restauración y el uso didáctico y cultural que se les va a dar.

El Observatorio Atlántico del Paisaje, que se ubicará en la antigua estación, dispondrá de dos laboratorios: uno para el arte y otro para contenidos audiovisuales relacionados con la naturaleza, y en particular, con las Montañas Pasiegas, que dispondrán de un espacio propio. El Centro de Interpretación del Ferrocarril Santander-Mediterráneo contará con la colección de fotografías más completa que existe sobre el tema.

Los edificios están contruidos en hormigón y sólo la estación ferroviaria presenta hileras de piedra en los esquinales.

En el barracón de los obreros, construcción característica de la posguerra española, se rodaron escenas de la película 'La vida que te espera', del cineasta torrelaveguense Manuel Gutiérrez Aragón.



El Centro de Interpretación del Ferrocarril Santander-Mediterráneo se asentará en las tres viviendas de los directivos de la empresa Portolés que construyó el túnel de La Engaña. / DM

Imprimir Enviar

Publicidad

CONSULTA

canalmeteo

Enlaces Patrocinados

[Moldes Barcons](#)

Descubra un nuevo sistema para la Construcción .
www.sistemabarcons.com

[Concursos de Arquitectura](#)

Buscaconcursos. internacionales, ideas, edificación, urbanismo, etc. .
www.concursospublicos.com

[Chalets en la costa](#)

No busque más, directo del constructor, maxima calidad .
www.salaetfranch.com

[Delineación en Barcelona](#)

Trabajos urgentes 93 419 96 79 Directo delineante. Máxima calidad .
www.informaticabarcelona.com

Subir

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy

[Hemeroteca](#)



[Categorías](#)

Inf. Corporativa

Agenda

Horóscopos

Info. Útil

PAG. Amarillas

PAG. Blancas

Efemerides

Postales

[PARTICIPA]

Lo más visto

Foros

Chat

[CANALES]

Seleccione...



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by  SAREMEDIA